

accord avec M. Tinel, maire de la commune, et avec le Conseil Municipal, il fut décidé de faire appel à M. Chabannes, architecte nimois : le devis s'éleva à la somme de 3.600.000 francs et prévoyant la récupération d'une partie de la charpente et des ardoises. Hélas on devait s'apercevoir bientôt que le bois était inutilisable et les ardoises récupérables seulement dans la proportion de 50 %. Et le devis primitif s'augmenta d'une somme d'environ : 1.500.000 francs. Les promoteurs de la restauration de l'édifice furent un instant atterrés, en comparant la dépense prévue avec les crédits dont ils disposaient. Leur inquiétude se dissipa bientôt : une souscription paroissiale fournit la plus grande partie des fonds nécessaires. La contribution municipale s'éleva généreusement à près de deux millions. Et vinrent s'ajouter alors les subventions de l'Etat et du département que M. Edmond Rigal, Conseiller général de Trèves, Mme Crémieux et M. Edouard Thibaud parlementaires, s'employèrent avec tenacité et dévouement à leur faire obtenir.

Ainsi les réparations furent-elles entreprises sans trop de témérité, sous la direction de l'architecte M. Chabannes dont nous avons parlé plus haut. Elles furent exécutées, pour le gros œuvre, par M. Burello Yvo, entrepreneur à Meyrueis (Lozère) ; pour la peinture par M. Weller, du Vigan ; pour l'électricité par M. Princival, de Meyrueis, et pour la plomberie, et la zinguerie par M. Boyer. Quant à la restauration des cinq grands tableaux qui ornent l'église, elle fut confiée à M. Parizat, peintre et sculpteur en Avignon. Commencés au printemps, ces travaux ont duré tout l'été 1957 et en Novembre 1958 pour l'extérieur.

Aujourd'hui l'église Saint-Laurent de Lanuéjols, redevenue pimpante, est vraiment digne de Celui qui l'habite et de ceux qui viennent le prier.

Que le Seigneur, Notre-Dame et Saint-Laurent bénissent tous ceux prêtres, paroissiens, bienfaiteurs, architectes, entrepreneurs, artisans et ouvriers qui ont contribué à cette nécessaire restauration. C'est le vœu le plus ardent que forme le curé de la Paroisse pour tous ceux qui l'ont aidé dans cette œuvre.

Décembre 1958

Monsieur le Curé de Lanuéjols

recevrait avec reconnaissance les offrandes qui lui seraient envoyées pour l'aider à payer ce qui reste encore à faire et les frais d'impression de la présente brochure.

Abbé Granier, Curé de Lanuéjols (Gard)
C. C. P. 101-10 Montpellier.